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Idéalement situé au sein d'un secteur calme et résidence tout en étant
a 5 minutes de Vence Centre. Venez découvrir cette maison familiale
parfaitement entretenue d'environ 200 m?2 avec piscine sur un terrain de
1500 m? bénéficiant d'une trés jolie vue sur les Montagnes. La maison
se compose au RDC : d'une grande pieces de vie 'd'environ 50 m?
donnant acces a une profonde terrasse ainsi qu'une vue sur la piscine
et les montagnes, d'une cuisine indépendante aménagée équipée
moderne et fonctionnelle, d'une chambre avec salle d'eau et WC. A

|'étage, une suite parentale lumineuse bénéficiant d'une ...
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Come and discover this perfectly maintained family house of approximately 200 m? s - 3

Ideally located in a quiet residential area while being 5 minutes from Vence Center.

with swimming pool on a plot of 1500 m?2 enjoying a very pretty view of the
Mountains. The house is composed on the ground floor: a large living room of
approximately 50 m? giving access to a deep terrace as well as a view of the
swimming pool and the mountains, a modem and functional fitted independent
kitchen, ‘a bedroom with shower room and WC. Upstairs, a bright master suite

enjoying a clear view as well as a bathroom with ...
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Voir tous les biens de cette agence
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